

Celsia restableció anoche (martes) el servicio de energía en la calle segunda, luego del robo de un cableado subterráneo en la zona el domingo



En cerca de 48 horas cuadrillas de Celsia lograron superar el daño registrado desde el domingo anterior (27 de mayo) en la calle segunda en el centro de Buenaventura, el cual dejó sin servicio a los clientes ubicados en esta zona.

Los operarios realizaron complicadas maniobras que consistieron en:

- ✓ Reponer 480 metros del cableado de media tensión, de 13.200 voltios.

✓ La construcción de obra civil que fue destruida con el robo, razón por la cual se debió reemplazar 30 metros de tubería de 6 pulgadas.

Este es el sexto incidente que se presenta en las últimas tres semanas en esta zona, toda vez que debido a las obras que se adelantan el cableado del sistema eléctrico está expuesto.

Celsia reitera el llamado:

— A las personas inescrupulosas que están afectando la infraestructura eléctrica, con lo que no solo afectan la prestación del servicio sino que ponen en riesgo sus vidas y la de la comunidad.

— Los responsables de la ejecución de los trabajos para que se garantice la vigilancia en las 24 horas.

— La comunidad para que denuncie ante las autoridades competentes cuando se percaten de estas situaciones.

— Para que no promueva el comercio ilícito de materiales hurtados de las redes ni se incurra en un delito.

31 de mayo de 2023